

Ahora estás en: Inicio portal | Tiempo libre | Noticias

FESTIVAL INTERNACIONAL DE ANIMACIÓN

Animar a más



19.09.2013 16:27 [Twitter](#) 0 [Me gusta](#) 0

El 23 y 24 de setiembre se realizará la séptima edición del Festival Internacional de Animación organizado por la Universidad ORT.

El FIA está instalado como uno de los eventos más relevantes en lo que respecta a la animación, y cada año recibe más participantes de todo el mundo.

En 2012 compitieron 90 piezas de 12 países, pero este año participan 233 piezas de 44 países.

La cita este año, en la séptima edición del festival, será el 23 y 24 de setiembre en la Escuela de Diseño y Comunicación de la ORT.

Además de la exhibición se ofrecerán dos talleres gratuitos para alumnos de 5º y 6º de liceo, a cargo de Robert Lence y María Podestá, respectivamente.

Programa

Más información en www.fiauy.com

Print Email Twitter Facebook Compartir Twitter 0 Facebook Me gusta 0 Google+ +1 0

MÁS NOTICIAS DE NOTICIAS



Se suspendieron presentaciones de John Malkovich en Uruquav



Una publicidad tailandesa conmueve al mundo



Las 27 candidatas a Miss Brasil listas para la final



Caetano se pasó para mañana

[Ver todas las notas](#)

Comunidad en tiempo real en el Portal

[Ver más](#)



19/09/13 17:03 GABOCAP comentó: Cabeza fría

Detener

[Cambia tu estado](#)

[Actividad de los usuarios que sigs](#)

Comentarios: 0

Mostrar: intermedios (-4 o mejor)

DEBES INGRESAR PARA ENVIAR COMENTARIOS

Ingresá utilizando tu cuenta de Montevideo Portal

INGRESAR

También puedes ingresar utilizando tu cuenta de Facebook.

INGRESAR

Puedes ingresar utilizando tu cuenta de Twitter

INGRESAR

O puedes ingresar utilizando tu cuenta de Google+

INGRESAR



SUSCRIBITE A TIEMPO LIBRE

Ingresá tu email

SUSCRIBIR

Seguinos:



Búscanos en Facebook



A 117 041 personas les gusta Montevideo Portal.



Plug-in social de Facebook

Más Leídas

Última hora

Videos + vistos

- Una publicidad tailandesa conmueve al mundo
- Jess Davies en una nueva producción de fotos
- Alonso y la vida privada de los futbolistas
- ¿Cuántos años será habitable la Tierra?
- Cartas de amor ocultas por 30 años permiten reencuentro de antiguos novios
- Empresa austríaca interesada en instalar teleféricos en Uruguay
- Foto uruguaya destacada por NASA
- El nuevo lema de blancos y colorados